

KATA PENGANTAR

Dengan menyampaikan rasa puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat rahmat serta karunia-Nya penyusunan dokumen Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Dinas Pertanian dan Perkebunan Kabupaten Sintang Tahun 2021 sebagaimana telah diamanatkan oleh Keputusan Kepala Lembaga Administrasi Negara RI Nomor 239/IX/6/8/2003 tanggal 25 Maret 2003 tentang Perbaikan Pedoman Penyusunan Pelaporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah, serta Surat Edaran Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara Nomor SE/05/M.PAN/3/2004 tanggal 17 Maret 2004 perihal Penyampaian Rencana Kinerja Tahunan (RKT) telah dapat diselesaikan.

Rencana Kinerja ini merupakan rencana kinerja tahunan Dinas Pertanian dan Perkebunan Kabupaten Sintang Tahun 2021 yang merupakan penjabaran dari Rencana Strategis Dinas Pertanian dan Perkebunan Kabupaten Sintang Tahun 2016-2021. Sebagaimana diketahui bahwa Rencana Kinerja tersebut menjembatani antara RENSTRA dengan LKJIP yang memuat indikator kinerja sasaran, kelompok indikator kinerja kegiatan beserta masing-masing rencana capaiannya. Penyusunan RKT ini diharapkan pula dapat lebih memberikan arah yang jelas.

Selanjutnya rencana kinerja ini akan dijadikan pedoman atau acuan perencanaan, pelaksanaan, pengendalian, dan pelaporan atas seluruh tugas dan fungsi Dinas Pertanian dan Perkebunan Kabupaten Sintang yang berlaku untuk jangka waktu satu tahun dan dimungkinkan untuk direvisi kembali sesuai dengan perubahan lingkungan strategis.

Kami menyadari bahwa masih terdapat kekurangan dalam penyusunan dokumen rencana kinerja tahunan ini, Namun kami senantiasa akan terus berupaya

melakukan penyempurnaan demi terwujudnya Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) yang telah dibangun di Dinas Pertanian dan Perkebunan Kabupaten Sintang, oleh karena itu diharapkan dalam implementasi program dan kegiatan tentunya harus selalu mengacu pada dokumen RKT ini.

Sintang, Agustus 2021

**KEPALA DINAS PERTANIAN DAN
PERKEBUNAN KABUPATEN SINTANG,**

Ir.ELISA GULTOM, M.Si
Pembina Utama Muda
NIP. 19691103 199503 1 003